

## Mein Profil

Über 20 Jahre Berufserfahrung in der Zahntechnik, national sowie international.

Spezialisierung auf festsitzenden Zahnersatz, insbesondere minimalinvasive Veneers.

Rekonstruktion natürlicher und ästhetischer Zähne.

Ausschöpfung aller Möglichkeiten, die die Zahntechnik zu bieten hat. Zusammenspiel von moderner Technik und höchster handwerklicher Qualität.

Einfühlungsvermögen für Ihre persönlichen Wünsche.

Ich würde mich freuen, Sie in meinem Labor begrüßen zu dürfen, um Ihnen die Vorgehensweise der natürlichen Rekonstruktion Ihrer Zähne anhand verschiedener Verfahren zu demonstrieren.



## Dentale Rekonstruktion

Natürliche Zähne im Goldenen Schnitt  
Nis Rehfeldt

Carl-Zeiss-Straße 4  
25451 Quickborn

Telefon: 04101 – 568 555 8

Telefax: 04101 – 568 555 9

E-Mail: [info@dentale-rekonstruktion.de](mailto:info@dentale-rekonstruktion.de)

[www.dentale-rekonstruktion.de](http://www.dentale-rekonstruktion.de)



## Dentale Rekonstruktion

Nis Rehfeldt

...weil Zähne Ihr schönster Schmuck sind!



Natürliche Zähne im Goldenen Schnitt

...weil Zähne Ihr schönster Schmuck sind!

Natürliche Zähne im Goldenen Schnitt

Ihre persönlichen Bedürfnisse stehen im Vordergrund!

Liebe Patientin, lieber Patient,

jeder Mensch, jedes Lächeln und jeder Zahn ist so einzigartig wie Ihr Fingerabdruck. Ebenso individuell muss ästhetischer Zahnersatz gefertigt werden, damit Sie Ihr natürliches Lächeln zurückerhalten.

Daher ist es meine Philosophie, keinen Zahnersatz herzustellen, sondern Ihre individuellen Zähne naturnah und ästhetisch zu rekonstruieren, mit denen Sie sich wohlfühlen und identifizieren können.

Schöne Zähne schmücken Sie ein Leben lang und verhelfen Ihnen zu einer positiven Ausstrahlung und mehr Lebensqualität im privaten und beruflichen Umfeld.

Ihre Gesundheit profitiert von Ihrem neuen Selbstbewusstsein, denn ein Lächeln entspannt den gesamten Körper und beugt chronischen Verspannungen, Rücken- und Kopfschmerzen vor.

Minimal- und noninvasive Veneers

Diese aufwendig hergestellten hauchdünnen Keramik-Verblendschalen für ästhetische Korrekturen können vielmals ohne Betäubung und Beschleifen der gesunden Zahnschubstanz eingesetzt werden. Während auf dem Markt gängige Veneers oft maschinell hergestellt werden, schichte ich Ihr individuelles Keramik-Veneer detailgenau und naturnah von Hand.

Selbstverständlich fertige ich neben Veneers auch Inlays, Kronen und Brücken metallfrei aus Vollkeramik – alles in Anlehnung an den Goldenen Schnitt. Der Goldene Schnitt bezeichnet nicht nur in Kunst und Architektur eine ideale Proportion, sondern findet sich auch vielfach in der Natur.

Alles, was im Goldenen Schnitt gestaltet oder natürlich gewachsen ist, wird intuitiv als besonders ästhetisch empfunden.

Qualität und Wohlbefinden

Neben Passgenauigkeit und hochwertigen, verträglichen Materialien lege ich großen Wert auf natürliche Ästhetik.

Mit Ihren persönlichen Wünschen und meiner Handwerkskunst gelingt eine natürliche und ästhetische Rekonstruktion.

Bringen Sie gerne auch eine Person Ihres Vertrauens zur Einprobe mit. Eine zweite Meinung von jemandem, der Sie persönlich gut kennt, hilft Ihnen und uns, Ihr perfektes Lächeln wiederzugewinnen.

Gerne empfehle ich Ihnen kompetente Zahnärzte, die uns bei der Rekonstruktion Ihrer Zähne unterstützen.

